

Muy buenas a todos y todas, soy el maestro Manuel, maestro de PT del centro Llanos de Marín, lo primero es mandaros un abrazo grande y daros mucha fuerza para estos días en casa. Escribo sobre todo para ver como vais en las tareas que os mandé y para contaros que me he creado un correo electrónico para que me escribáis y me contéis como vais, si necesitáis algún tipo de ayuda, o si tenéis dudas o necesitáis más material porque ya lo habéis terminado.

manuelsupermaestropt@gmail.com

Más adelante si veo que funciona esta herramienta podríamos utilizar las aplicaciones gratuitas de google para poder hacer videollamadas para explicaciones, juegos y más cosas.

Un abrazo grande para todos mis alumnos, seguimos en contacto.